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あっという間に季節は梅⾬に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけましょう。 

² 令和 5 年度 運動会開催について 
前⽇までは天候の⼼配がありましたが、当⽇はお天気にも恵まれてよかったですね。 

² 活動報告 
☆ 6/9(⾦)第２回 役員会・運営委員会を開催しました。 
l 役 員 会―PTA 主催夏季研修について（⽇程とテーマを検討） 

      対府懇談会要望書作成について 
      運動会参加賞配付について報告・検討 

l 運営委員会―各委員会報告 
             ・広報 引継完了しました。１回⽬のかざみどりについて。 
                 運動会のアンケートについて（忖度なく頂きたい）。 
                   ・⽂化 引継完了しました。⽂化教室開催予定・花植作業予定 
             ・厚⽣ 引継完了しました。給⾷試⾷会について。2 ⽉学校保健委員会について。 
              ・進路 引継完了しました。 

            今年度委員さんへの連絡⽅法について（確認） 
      対府懇談会要望書作成 
        府⽀ P（⼤阪府⽀援 PTA）にて纏めて提出します。 
      運動会報告 

² 今後の予定 
6 ⽉‥6/23(⾦)全国特別⽀援学校知的障害教育校 PTA 連合会(全知 P 連)総会 
  ‥6/29(⽊)近畿地区特別⽀援学校知的障害教育校 PTA 連合会総会 
７⽉‥7/7(⾦)第 3 回役員会(9:30~)第 3 回運営委員会(11:00~) 

‥7/7(⾦)本校 PTA 役員会 運営委員会 
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今年も素敵な参加賞のタオルができました♪ 

 

役員会 運営委員会 



前回の会⻑コラムでは、対府懇談会とは？のテーマで書かせて頂きました。今
回は R3 対府懇談会、吹⽥⽀援からの要望について書かせて頂きます。 

対府懇談会に寄せられる要望は毎年多数あります。届けても形としての実現が
厳しく、何年も何年も"保護者の声"を届け、訴え続けられている学校もありま
す。1 ⽇も早くどうにかしてほしい！と切実な思いが対府懇談会には溢れていま
す。しかし、実現が厳しいのはお⾦の問題であったり、様々な課題があるためで
す…。しかし、全く教育庁が何もしてくれないではなく、できることは迅速に対
応して下さっています。 

R1 吹⽥⽀援からの要望に体育館の空調設備を挙げています。要望が実現し、
R3 A 体育館に空調設置して頂きました。この空調設備して頂いたお礼を R3 対府
懇談会にて教育庁に届けました。夏場の猛暑⽇、熱中症が懸念でしたが、快適な
温度での授業、学習に集中して取り組めるようになりました。まだ空調設備され
ていない学校に 1 ⽇も早く対応を！と、お礼と共に教育庁へ届けました。 

また空調設備とは別に、トイレ改修「みんなのトイレ」を要望しました。トイレ
改修はどの学校も挙げられる要望でもあります。吹⽥⽀援からは洋式便座化及
び、チェンジングボード設置を要望しました。⼦どもたちが社会に出て、様々な
形態の便座を利⽤する事も必要ですが、現代において家庭でも洋式便座がほとん
どです。トイレの和式便座から洋式便座化を要望しました。また、トイレ指導の
過程で、⾐服の⼀部だけを降ろして⽤を⾜す事が難しい⼦どももいます。チェン
ジングボード設置により、トイレ内での更⾐、⾐服の置き場所が可能になるだけ
でなく、プライバシーも確保出来る為、チェンジングボード設置を要望しまし
た。現在、⼀部洋式便座化、チェンジングボードが導⼊されています。 

以上が R3 吹⽥⽀援からの要望でした。各学校の要望＝"保護者の声"です。全て
は⼦どもたちの為に！我々保護者が声に出していかないといけない！と学ばさせ
て頂き、貴重な経験をさせて頂きました。 

次回会⻑コラムは R4 吹⽥⽀援対府懇談要望について 

会長コラム 

 
 
 


